

Gau-Algesheim:

Jahreskonzert der Katholischen Kirchenmusik Gau-Algesheim

Von Tamara Zeller (Schriftführerin der Katholischen Kirchenmusik Gau-Algesheim)

5. Apr. 2024



Die Katholische Kirchenmusik Gau-Algesheim veranstaltete traditionell am Palmsonntag, 24. März 2024 ihr Jahreskonzert und begab sich mit den BesucherInnen unter dem Motto „92.257 km an einem Abend“ auf eine musikalische Weltreise mit interessanten Orten und Stationen.

Die Reise, geleitet von Arnaud Meier, startete in Gau-Algesheim mit dem „Laurentius Marsch“, führte weiter über die Balkanregion, die Mittelmeerregion, Belgien, England, Luxemburg und New York. Mit einer Eigenkomposition des Dirigenten Arnaud Meier „Allers-Retours Alsace Bossue-Pérou“ verabschiedete sich das Orchester nach bereits 75.073 zurückgelegten Kilometern in die Pause.

Anschließend präsentierte das Ausbildungsorchester sein Können, bevor es mit dem aktiven Orchester mit „Caravan“ (Duke Ellington/ Juan Tizol) ein gemeinsames Stück zum Besten gab. Auch in diesem Stück kamen die BesucherInnen in den Genuss von Solisten aus Reihen der KKM. Nach weiteren Stationen im Grand Canyon, in Argentinien, Böhmen und Mexiko endete die Reise nach „92.257 km an einem Abend“ schließlich wieder in Gau-Algesheim mit einer von Arnaud Meier geschaffenen Neuauflage des Gau-Algesheimer Lieds.